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Cali Primer Plano

octubre 06, 2017

Sigue polémica por los árboles de la Autopista

Sigue la polémica por los 43 árboles que serán intervenidos para abrirle paso a las graderías que se utilizarán en la 60 Feria de Cali. A la discusión se sumaron las
declaraciones entregadas por Claudia María Buitrago Restrepo, directora del Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente (Dagma), quien argumentó la
intervención arbórea diciendo: “estamos en medio de una ciudad, nosotros no estamos en el campo”.

El pronunciamiento se hizo antes de realizar el recorrido por la Autopista Sur, en compañía la Personería Municipal y Corfecali.

Según la funcionaria, estar en una ciudad como Cali implica entrecruzar muchos derechos: derecho a un ambiente sano, derecho a la cultura, derecho a habitar y vivir la
ciudad.

“Se emitió un concepto para hacer unas podas a unos árboles (19), para hacer unos traslados de otros (18) y para hacer la erradicación de unos pocos que solamente
son 6 árboles, esto se debe a que nuestro técnico encontró que esos se encontraban enfermos y que tenían problemas �tosanitarios, por eso se dio ese concepto de
erradicación”, agregó la Directora de la autoridad ambiental municipal.

 

Personería solicitó suspender la intervención para evaluar el caso
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¿Está de acuerdo con
la poda, el traslado y
la erradicación de
árboles para abrir
espacio para el
Salsódromo?

Justo antes del recorrido, Héctor Hugo Montoya, personero de Cali, anunció que se están revisando los permisos y la planeación del montaje, y se espera que hoy se
emita el informe de la visita. Según Montoya, ya se hizo la solicitud de no talar árboles hasta que no se compruebe su estado actual.

En junio de este año el Dagma emitió el concepto técnico, pero de acuerdo con Buitrago Restrepo, la intervención se hace ahora “porque evidentemente tiene que ver
con la feria, tiene que ver con los des�les que se van a hacer acá, tiene que ver con el Salsódromo, que es solamente uno de los grandes eventos masivos que tiene la
Feria de Cali”.
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 • Responder •

Amparo • hace 38 minutos

Estos son los resultados de la politiquería y de los candidatos que el pueblo elige por votos comprados, ya sea con dinero o en
especie, pues siempre tienen que cumplir con puestos burocráticos y colocar a cualquiera sin importar si es idóneo o no para el
cargo, Vasta ya, es hora que comencemos a defender lo nuestro por amor a nuestra ciudad y exigir que los dirigentes de la ciudad y
del país sean idóneos y capacitados pensando siempre en el bienestar de la comunidad y para este caso, del medio ambiente, y no
en el $$ que es lo único que le importa a esta clase dirigente de ahora. Si los árboles están enfermos, entonces que los traten y
restablezcan. NO a la tala de árboles por 5 dias de feria, pues si es asi, entnoces que cambien la calle de la feria a donde no tengan
que hacer daño almedio ambiente.
△ ▽

 • Responder •

Nathaly Figueroa Bolaños • hace 2 horas

Esta funcionaria es una VERGÜENZA! para Cali y el dagma, otro gallo tapo más del armitage que no sabe ni donde esta parado, que
saquen esa mujer de ese cargo, Cali es la ciudad pionera en Colombia en desarrollo medioambiental y esta a miras de convertirse en
una eco ciudad, será que por talar los arboles tenemos la mejor calidad de aire del país y la cuarta en latinoamerica, vieja ignorante,
como directora del dagma su deber es proteger el medio ambiente pero más bien parece su peor enemiga y todo por un fin tan
absurdo como instalar unas tarimas que sólo van a durar 5 días, acaso no sabe esta mujercita cuanto se demora en crecer un arbol?,
se nota la corrupción, cuantos millones le pagaron para salir hacer el ridículo.
△ ▽

 • Responder •

Andrea Maturana • hace 2 horas

Todavía la situación como está con el medio ambiente, que vamos de mal en peor y a ella se le ocurre talar más árboles por el
salsódromo?, está bien que es un evento muy grande y ayuda al desarrollo económico, pero no estoy de acuerdo en que hagan un
daño que se va a ver reflejado a lo largo del tiempo por un "ratico", se pueden buscar otras alternativas... señora, ¿se le olvidó cuanto
tarda un árbol en crecer?
△ ▽

Ster Hernández • hace 2 horas
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